

Club Natación Santa Eulalia

Se están realizando trámites para lograr el nacimiento de una nueva entidad deportiva en nuestra población.

Se trata del C. N. Sta. Eulalia, que podrá utilizar las instalaciones deportivas con que cuenta la urbanización «Els Ametllers».

Es de esperar que la nueva entidad llevará a cabo una gran labor en pro de tan útil y completo deporte, pues, según las referencias que se tienen, la Federación correspondiente está muy bien organizada y concede ayudas importantes a los clubs, porque dispone de medios económicos.

Se espera que, aparte de la celebración de competiciones, el nuevo Club se encargue de la organización de cursillos de natación para pequeños y mayores, aspecto éste que debería tener prioridad, según criterio unánime de los entendidos, y que parece ser resultará asequible a todas las economías porque la Federación subvenciona estas actividades.

Confiamos en que el año próximo podremos dar amplio detalle de actividades realizadas por el nuevo club.

Manuel Bou Guillamón

